
 

 

Beschluss: 
 
Wie im Ältestenrat besprochen trägt zunächst Herr 1. Stadtrat Humpe-Waßmuth zum Sach-
stand vor. 
 
Die Notwendigkeit einer 3-Zügigkeit der Schule und der Ausgestaltung als Grund- und Ge-
meinschaftsschule wird betont. 
Fragen zur konkreten Ausgestaltung baulicher Maßnahmen und zu den Kosten müssten in-
des noch geklärt werden. 
Auf den Beschluss zu TOP 14. Antrag I-4 wird hingewiesen. 
 
Ratsherr Delfs regt an, dass die Verwaltung die Punkte 3. und 4. des Antragstextes zurück-
ziehen möge. 
 
Herr Oberbürgermeister Dr. Tauras folgt dieser Anregung und zieht beide Positionen des 
Antrags zurück. 
 
Ratsherr Ruge weist auf Widersprüche zu Angaben bei der Schulentwicklungsplanung und 
bei Schülerzahlen hin. Ferner habe die Konkurrenz in Bordesholm und Norderstedt Auswir-
kungen auf die Plandaten. 
Es gelte, die Fakten kritisch zu hinterfragen und entsprechende Erkenntnisse zu berücksich-
tigen. 
 
Der Vorlage in der abgeänderten Fassung (ohne die Punkte 3. und 4. des Antrags) wird ein-
stimmig zugestimmt. 
 


